
第1578回　年末家族懇親例会
2023年12月24日㈭17：130　岐阜グランドホテル　　司会　　第一部　L.中村　明常　　第二部　L.川出正男

会　長　L. 小見山与志夫会長あいさつ
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会長　Ｌ.小見山与志夫

会長　Ｌ.小見山与志夫

岐阜市長　柴橋正直　様

幹事　Ｌ.小島健司

　T.T　Ｌ.浅野儀頼

各委員会

出席委員会

会計　L.豊田英司

会長　Ｌ.小見山与志夫

第一副会長　Ｌ.加藤　憲

前会長　Ｌ.幾田弘文

福祉・環境委員長　Ｌ.菊池利哉

クラブ三役

会計　L.豊田英司

L.福村善光

第二副会長　Ｌ.金森俊憲

　　　　　　　　第一部　例会（17：30〜17：50）

開会ゴング

国旗およびライオンズ旗に礼

国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

ゲスト・ビジターの紹介

会長あいさつ

会長提案の採決

名誉会員ご挨拶　

幹事報告

T・T登場

アクティビティの案内及び委員会報告

出席報告　　　　　　　　　　　　　　　

会計報告

閉会ゴング

　　　　　　　　第二部　懇親会（18：00〜20：00）　

開宴の辞

　　　　　　　　　［風船太郎バルーンアトラクション約30分］

乾　杯

　　　　　　　　　　　　　　　　　　〈パーティー〉

　　　　　　　　　　［矢橋純一先生のドローン教室　約15分］

不登校児支援金募金

サンタクロースプレゼント

支援金報告

ライオンズローア

閉宴の辞

また会う日まで

　 皆さんこんばんは。

今日は、柴橋市長にも御出

席いただいております。本当

にありがとうございます。

　 皆さんもお気付きのよう

に、昔のクリスマス例会っ

て、後ろまでテーブルありま

したよね。人数少なくなると

もうちょっと寂しいなと思い

ますが、今日は家族の方も

いっぱい来ていただきありがとうございます。

　 今日はお子さんたちがいるので会長挨拶はあまりしな

いようにと思うんですけど、一つだけ、現在の岐阜県の

人口どれくらいかご存じですかね。岐阜県は今190万人

ちょっといるんですよ。それが2050年25年から30年後

ですよね、この中にはもういない人も結構出てくるんで

すけど、それぐらいになると3割減るんですよ。

　 このテーブルが今13テーブルあるんですよ。また、３

テーブル、４テーブル減るぐらいこの人口減少って、本当

にもう確実に来るんですよ。何でか知ってます?お年寄り

が絶対亡くなるからですよ。国の宝である子どもたちが

本当に少ないからですよ。今日は子ども達に大接待して

ください、日本の宝ですから、。この子たちが日本を造っ

て行くんですけども、この子どもたちをいかに大事に育て

ていくか、いかに大事に教育して育てていくか、

これが我々の最後の仕事だと思っているので、市長よろ

しくお願いしますね。

　 今日は子どもたちのためにいろいろ用意しております

ので、風船太郎さんまで来てくれます。

　 今日は本当にMCの和田委員長、副委員長の川出さ

ん、本当にお世話になります。計画委員会もお手伝いい

ただきましてありがとうございます。8時まで目一杯楽し

んでこの会ができますことを願い挨拶とさせていただき

ます。

　 今日はみんなで楽しみましょうありがとうございます。

334複合地区　スローガン 楽しく広げよう　ライオンズブランド

334-B地区　スローガン 地域に寄り添い　未来を掬ぶ　We Serve

岐阜南ライオンズクラブ会長方針 感動を共有し、 未来への礎をつくろう
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　 皆様こんばんは。

本日は年末家族懇

親例会ということで

お招き本当にあり

がとうございます。

　 先ほど小見山会

長が未来の子ども

たちという話をされ

ましたけれども、私

は今日皆さま方に

一言、御礼を申し

上げるために参加をさせていただきました。

　今年度、不登校の児童生徒のためのご寄付を岐阜南ラ

イオンズクラブの皆様方から岐阜市にいただきました。本

当にありがとうございます。

　今、未来ある子どもたちということですがコロナ禍を経

て、昨年度の児童生徒の不登校の数は1,100人を超えて

おりましてこれは平成30年から比べると倍増ということ

で、岐阜市だけではなくて全国の自治体で同じような現

象が起きております。そういった中で皆さま方から不登校

の子どもたちに温かい支援をいただけるということは、

これは子どもたちにとっても、社会全体で応援をしている

という意味になりますし、今、不登校の草潤中学校という

学校を作りましたけれども、それ以外にも中学校にフリー

スペースというのを作って、まずはそこに子どもたちが来

てくれて、学びにしっかりとつながるというような取り組み

をしたり、先日少し経過報告をしましたが、今、リアルのみ

ならず、オンラインということでメタバーストですね。

　コロナ禍で非常に注目をされましたが、こういったとこ

ろに子どもたちがまず顔出しや実名は出さずにつながる

ということで、いろんな形でまず子どもたちに学びにつな

がっていただこうというこんな努力を教育委員会とさせて

いただいているところでありまして、今後とも皆さま方に

こういった子どもたちに光を当て続けていただければ大

変ありがたいな、というふうに思っているところでござい

ます。いずれにしても少子化の時代になりますので、さま

ざまな活動を通じてぜひ子どもたちに未来に向けて開か

れていく、そんな活動を今後とも皆さま方にお願いを申し

上げまして、一年のお礼の挨拶に返させていただきたいと

いうふうに思います。

　今日はどうもありがとうございました。

ご報告　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等
１.　12月17日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21

名誉会員ご挨拶　岐阜市長　柴橋正直　様

不登校児支援金募金　　　　　　　　￥114,000

ご案内　　　　　　　　　　　　　　　　　
理事会・委員会等

１. １月10日（水）13：00　 計画委員会　
　　　　　　　　　　　　　　　　　クラブ事務局
２. １月21日（日）９：30　献血推進委員会　
　　　　　　　　　　　　　 献血活動　　マーサ21
ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１. １月25日（木）10：30　　第３回キャビネット会議
　　　　　　　TPKガーデンシティーPREMIUM名古屋ルーセントタワー16F
２. １月26日（金）12：15　　第３Z　事務局員研修
　　　　　　　　　　　　　　　　　ホテルインディゴ　犬山有楽苑
３. ２月４日（日）8：00　　　海の清掃と勉強会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　四日市市吉崎海岸
４. ３月17日（金）10：30　　SEOレオクラブ結成会
　　　　　　　　　　　　　　ホテルグランヴェール岐山

ライオンズクラブ国際協会334-B地区　第１R第３Z

１.　12月18日（月）17：00 第2回ガバナー諮問会議
　　　　　　　　　　　　　　都ホテル岐阜長良川

会計報告　　　　　　　　会計　L. 豊田英司

正会員　54名　　　　出席　42名
出席率　77.8%

〔献血協力者〕　累計　105,2623人（12月末付）

〔ライオンズレート〕12月・・・１USドル　147.70円

出席報告　　　　　　　　　　　出席委員会

【次回例会のご案内】
１月11日（木）　12時30分〜

新年例会
岐阜グランドホテル

乾杯　前会長　L. 幾田弘文 風船太郎さんによる
バルーンアトラクション

小見山会長夫妻による
風船アトラクション
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